

Festejos Culturales de México en el marco del 20 Aniversario de Establecimiento de Relaciones Diplomáticas con Liechtenstein

05-jun-14

Como parte de los festejos del 20 Aniversario del establecimiento de Relaciones Diplomáticas entre México y Liechtenstein, el Embajador de México, Jorge Castro - Valle, inauguró el día de hoy la exhibición “El Siglo de Gabriel Figueroa” en las instalaciones de la Universidad de Liechtenstein y asistió a la presentación del documental “Retrato de Diego Rivera. La Revolución de la Mirada”, evento también auspiciado por la cancillería mexicana.

Ante un nutrido grupo de estudiantes, funcionarios de Liechtenstein, el Cónsul Honorario de México en Vaduz y amigos de México en el Principado, el Embajador Castro- Valle hizo énfasis en el proceso de acercamiento entre México y Liechtenstein, iniciado en esta administración así como en las coincidencias en los ámbitos bilateral, multilateral y económico. Igualmente, destacó nuevas áreas de oportunidad como en el sector educativo recordando la creciente comunidad de estudiantes mexicanos residentes en este país.

El Embajador Castro – Valle también resaltó la importancia de la difusión de la cultura mexicana, como una herramienta que permite promover nuestros valores y consolidar la imagen de una nación moderna y poseedora de una profunda riqueza. Por lo anterior, al congratularse por el éxito del evento, expresó el interés por organizar nuevas actividades de promoción cultural en Liechtenstein que contribuyan al fortalecimiento de la relación bilateral.

